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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
INAUGURACIÓN PROYECTO DE AGUA POTABLE SENSUNTEPEQUE 
02 DE JULIO DE 2008. 
 
 
 
EN PRIMER LUGAR ME DA MUCHO GUSTO ESTAR ACÁ DE NUEVO CON EL ALCALDE 
BONILLA, CON EL GOBERNADOR MENJIVAR, SIN DUDA LOS HABITANTES DE 
SENSUNTEPEQUE NO SE EQUIVOCARON  AL ELEGIR A EDGAR BONILLA COMO SU 
ALCALDE. 
 
EL ALCALDE BONILLA ES DE ESOS INQUIETOS HOMBRES, QUE ESTÁN 
PERMANENTEMENTE PREOCUPADO POR LAS OBRAS. YA AQUÍ SENTADOS YA ME SACO 
UNA, DOS OBRAS Y EMPIEZA A DECIRME  PRESIDENTE QUEREMOS ESTO, QUEREMOS LO 
OTRO Y ME DICE YA LO EXTRAÑABAMOS AQUÍ EN SENSUNTEPEQUE, YO TENGO QUE 
RECORRER TODO EL PAÍS, ESTA SEMANA HE ESTADO EN DIFERENTES PARTES Y 
USTEDES LO VEN EN LA TELEVISIÓN, PORQUE ESTOY ENTREGANDO TODAS LAS OBRAS 
QUE PROMETÍ, PORQUE COMO USTEDES SABEN QUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, 
SON LAS QUE SE CUMPLEN. 
 
Y HOY VENIMOS A ENTREGARLES UNA OBRA DE ANDA A PROPÓSITO, EL INGENIERO 
CÉSAR FUNES LE HUBIERA ENCANTADO ESTAR AQUÍ EN ESTE EVENTO, PERO USTEDES 
SABEN, ÉL SE HA RETIRADO A LA CONTIENDA ELECTORAL Y DESDE EL DÍA DE MAÑANA 
POSIBLEMENTE ESTARÁ FUNGIENDO EL INGENIERO SIGFREDO OCHOA GÓMEZ, COMO EL 
NUEVO PRESIDENTE DE ANDA, QUIERO COMUNICARLO OFICIALMENTE AQUÍ, Y ADEMÁS 
HAREMOS ALGUNOS CAMBIOS YA QUE ALGUNOS FUNCIONARIOS HAN SALIDO PARA LAS 
CAMPAÑAS ELECTORALES Y TIENEN QUE DEDICARSE A TIEMPO COMPLETO. 
 
EL INGENIERO OCHOA GÓMEZ, ES ACTUALMENTE VICEMINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS, ES 
UN HOMBRE ENTUSIASTA Y QUE VA A TRABAJAR CON TODOS LOS ALCALDES DE TODOS 
LOS PARTIDOS  EN TODO EL PAÍS, PARA SEGUIR LLEVANDO AGUA, PORQUE SI DE ALGO 
ME SIENTO ORGULLOSO  ES QUE EN LOS ÚLTIMOS TRES AÑOS HEMOS INVERTIDO 
MILLONES DE DÓLARES EN AGUA Y TODAVÍA NOS FALTAN 60 MILLONES DE DÓLARES MÁS, 
QUE ESPERAMOS INVERTIR ESTE AÑO EN DIFERENTES LUGARES. 
 
ES PARA MI UN PRIVILEGIO ESTAR  CON USTEDES, SINCERAMENTE ME SIENTO MUY 
CÓMODO AQUÍ EN CABAÑAS, SENSUNTEPEQUE, ILOBASCO, CABAÑAS ESPECIALMENTE, 
ESTE DEPARTAMENTO, CHALATENANGO, MORAZÁN, LA UNIÓN, HAN REPRESENTADO 
PARA NUESTRO GOBIERNO UN RETO MUY ESPECIAL, USTEDES SABEN QUE VAMOS A 
CONSTRUIR LA LONGITUDINAL DEL NORTE, VAMOS A INVERTIR  GRACIAS A LOS FONDOS 
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DEL MILENIO CASI 500 MILLONES DE DÓLARES Y SERÁ UNA OBRA QUE EN CINCO AÑOS 
VAMOS A VER ESA CARRETERA QUE VA ATRAVESAR 94 MUNICIPIOS EN EL SALVADOR, 
ESTO ES COMO VOLVER A AQUELLOS TIEMPOS EN LOS QUE SE CONSTRUYÓ LA 
PANAMERICANA, SE CONSTRUYÓ LA LITORAL, EN EL AÑO 2000, A FINALES DE ESTE AÑO, 
VAMOS A ENTREGAR EL PRIMER TRAMO QUE VA A CONECTAR MINISTRO, LA PARTE DE 
METAPÁN, HASTA CHALATENANGO, LA NUEVA Y DESPUÉS A CHALATENANGO, 
EXACTAMENTE, ESTAMOS HABLANDO COMO 37 KILÓMETROS EL PRIMER TRAMO Y ESTO 
VA A VENIR  AVANZANDO HASTA LLEGAR A LA UNIÓN, VA A PASAR POR ACÁ, POR TODOS 
LOS MUNICIPIOS. 
 
POR ESO LES DIGO QUE HE TENIDO UNA ESPECIAL PREOCUPACIÓN POR AQUELLOS 
DEPARTAMENTOS QUE POR A O B RAZÓN NO HABÍAN SIDO DEBIDAMENTE ATENDIDOS. 
 
POR EJEMPLO CABAÑAS, CUANTAS VECES  HE VENIDO YO A SENSUNTE, HEMOS 
INAUGURADO CANCHAS, BUENO AHÍ ESTÁN, LA ULTIMA FOTO AQUÍ DE SENSUNTE, 
CUANTAS VECES NO HE IDO A ILOBASCO CON EL AHIJADO AQUÍ, CUANTAS VECES, TENGO 
QUE IR A VICTORIA, TENEMOS  QUE IR A  REVISAR TAMBIÉN EL PUENTE. YA EL ALCALDE 
LO DIJO, ESTAMOS HACIENDO AQUÍ EL MEGATEC, EN LA SALIDA DE ILOBASCO PARA 
SENSUNTE, ESA OBRA VA A COSTAR 9.7 MILLONES DE DÓLARES Y ESA OBRA LA VA 
ADMINISTRAR LA IGLESIA CATÓLICA, VA A SER UNA UNIVERSIDAD, LA QUE ME PIDIERON, 
ME PIDIERON LA UNIVERSIDAD. 
 
EL PUENTE HONDURAS, EL SALVADOR 3.3 MILLONES DE EUROS, SON COMO 5 MILLONES 
DE DÓLARES, EL PUENTE VA HA QUEDAR LISTO Y HOY NOS VAMOS CON EL MINISTRO 
NIETO, QUIEN ESTA AQUÍ CON NOSOTROS, EL MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS, ES UN 
MINISTRO MUY ACTIVO Y NOS VAMOS AL FOVIAL, PORQUE HOY COMENZAMOS EL FOVIAL 
URBANO, YA LE ESTAMOS ENTRANDO DE LLENO HOY A ESTA ETAPA. 
 
EL PROGRAMA FOVIAL, FOVIAL RESPONDE, LLEGA A SENSUNTEPEQUE COMO PARTE DEL 
PROYECTO DE MANTENIMIENTO DE VÍAS URBANAS DE LA ZONA PARACENTRAL. VAMOS A 
EJECUTAR UN BACHEO SUPERFICIAL Y PROFUNDO DE 5.8 KILÓMETROS DE 
SENSUNTEPEQUE, 
 
VAMOS A BENEFICIAR A MÁS DE 41 MIL HABITANTES, LAS ACTIVIDADES DE REPARACIÓN 
VIAL CONSISTIRÁ EN BACHEO SUPERFICIAL Y PROFUNDO, 5.8 KILÓMETROS SON, 59 
CUADRAS LAS QUE VAMOS ARREGLAR, ESO ES PARTE DEL APOYO QUE EL GOBIERNO 
CENTRAL ADEMÁS DEL FODES, PORQUE CASI NUNCA DICEN LO DEL FODES, PORQUE SON 
DOS FODES, PERO HAY QUE DECIR QUE LOS FONDOS FODES VIENEN DEL GOBIERNO 
CENTRAL, ENTREGAMOS MÁS DE 220 MILLONES DE DÓLARES A LAS ALCALDÍAS. 
 
NO LO DIGO POR EL ALCALDE BONILLA, NI POR NINGUNO DE LOS ALCALDES AQUÍ 
PRESENTES, PERO LOS FONDOS FODES, VIENEN DEL MINISTERIO DE HACIENDA Y 
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ENTREGAMOS, PORQUE EL OTRO AÑO VA A PASAR DE LOS 220 MILLONES DE DÓLARES A 
TODAS LAS ALCALDÍAS. 
 
EN 60 DÍAS, LAS OBRAS SE HAN INICIADO YA DESDE EL 27 DE JUNIO, SE VAN A GENERAR 
260 EMPLEOS Y LA EMPRESA (…) ASI ES QUE LES QUIERO ANUNCIAR QUE EL BACHEO YA 
VIENE PARA ACÁ, A PROPÓSITO DEL BACHEO, ME GUSTARÍA QUE A LA FECHA FOVIAL, HA 
TENIDO UN BACHEO DE MÁS DE 400 CALLES Y MÁS DE CIEN COLONIAS EN TODO EL PAÍS, 
SOLO EN LA PRIMERA ETAPA, CIUDADADES ATENDIDAS, SAN MARTÍN, APOPA, MEJICANOS, 
ILOPANGO, AYUTUXTEPEQUE, SAN VICENTE, COJUTEPEQUE, JUCUAPA, ANAMOROS, 
BERLIN, PUERTO EL TRIUNFO, CONCEPCIÓN BATRES Y ESTAMOS TRABAJANDO 
ACTUALMENTE, ADEMÁS DE SENSUNTE, ATIQUIZAYA, CIUDAD ARCE, OLOCUILTA, PUERTO 
DE LA LIBERTAD, CIUDAD DELGADO, AYUTUXTEPEQUE, SAN VICENTE, USULUTÁN, SANTA 
ROSA DE LIMA Y LA UNIÓN, PARA QUE VEAN USTEDES QUE ESTE TRABAJO DE FOVIAL ES 
INTENSO Y AQUÍ HAY ALCALDES DE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NO ESTAMOS 
TRABAJANDO SOLO PARA UN PARTIDO POLÍTICO, PARA MI PARTIDO NO, PARA TODOS LOS 
ALCALDES.   
 
HOY VENIMOS ACÁ, CUMPLIENDO LA PROMESA QUE HICIMOS DESDE QUE ASUMÍ LA 
PRESIDENCIA DE ESTAR CERCA DE LA GENTE, NUESTRO COMPROMISO CON LO SOCIAL 
ES PROFUNDO Y A MI ME CABE UNA GRAN SATISFACCIÓN ESCUCHAR YA EN ESTE VICIO 
DE LA CAMPAÑA ELECTORAL QUE TODO MUNDO DICE, RED SOLIDARIA CONTINUA, 
CONTINUA EL FOVIAL URBANO, CONTINUA FOSALUD, ASI COMO CUANDO LLEGUE A LA 
PRESIDENCIA ESCUELA SALUDABLE, YO LE DI CONTINUIDAD A ESE PROYECTO DEL 
PRESIDENTE CALDERON SOL, LAS COSAS BUENAS HAY QUE HACERLAS. CUANTAS COSAS 
HEMOS HECHO EN ESTOS CUATRO AÑOS JUNTO AL PUEBLO SALVADOREÑO, QUE BUENO 
QUE ESTÉN HABLANDO DE ESO. HEMOS LLEVADO SALUD, EDUCACIÓN, AGUA POTABLE. 
 
HACE UNOS DÍAS, CUANDO DÁBAMOS A CONOCER LOS RESULTADOS DEL ÚLTIMO CENSO 
DE POBLACIÓN  Y VIVIENDA, ME LLENABA DE ENORME SATISFACCIÓN CONOCER EL 
TRABAJO QUE HEMOS HECHO, EL CUAL NO HA SIDO EN BALDE, TENEMOS AVANCES 
IMPORTANTES EN EL PAÍS, SOLAMENTE EN EL RUBRO DE AGUA POTABLE QUE ES EL 
TEMA QUE HOY NOS REÚNE EN ESTE LUGAR, TENEMOS QUE CADA OCHO, DE CADA DIEZ 
LUGARES RECIBE AGUA EN SU CASA O SEA QUE EL 77 POR CIENTO DE LOS HOGARES EN 
TODO EL PAÍS TIENE ABASTECIMIENTO DE AGUA, SOLO EN NUESTRO PERIODO, HEMOS 
INVERTIDO CASI 1OO MILLONES DE DÓLARES EN DIFERENTES  PROYECTOS A TRAVÉS 
DEL ANDA, LO CUAL NOS HA PERMITIDO BENEFICIAR A MÁS DE 100 MIL HABITANTES DE 
DIFERENTES LUGARES EN TODO EL PAÍS, ESPECIALMENTE EL AGUA EN LAS ZONAS 
RURALES, AHÍ HEMOS LLEGADO CON INTENSIDAD. 
 
ASIMISMO, CON EL PROGRAMA DE AYUDA MUTUA QUE CUENTA CON EL APOYO DE PAÍSES 
AMIGOS DE LAS COMUNIDADES Y LAS MUNICIPALIDADES, HEMOS INVERTIDO MÁS DE 116 
MILLONES DE DÓLARES, BENEFICIANDO A MÁS DE 150 MIL HABITANTES Y SEGUIMOS 
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TRABAJANDO CON ANDA, POR ESO ME LLENA DE ENORME SATISFACCIÓN, VENIR A 
INAUGURAR ESTE PROYECTO DE MEJORAMIENTO Y AMPLIACIÓN DEL SISTEMA DE AGUA 
POTABLE DEL MUNICIPIO DE SENSUNTEPEQUE, EN EL CUAL HEMOS INVERTIDO 
JUNTAMENTE CON LA ALCALDÍA MUNICIPAL, MÁS DE 163 MIL DÓLARES, BENEFICIANDO A 
MÁS DE MIL FAMILIAS EN LAS COLONIAS LAS  BRISAS, EL NAZARENO, CALIFORNIA I Y II, 
BRISAS DEL NORTE,  LA PALESTINA, TODO ESTO EN EL MUNICIPIO DE SENSUNTEPEQUE. 
 
QUIERO APROVECHAR LA OPORTUNIDAD PARA AGRADECER EL VALIOSO APORTE DEL 
ACALDE EDGAR BONILLA, DE TODO EL CONCEJO MUNICIPAL, PARA LLEVAR A CABO ESTE  
PROYECTO, SI ES QUE HAY QUE DESTACAR  QUE EN LA MEDIDA QUE SUMEMOS TODOS 
LOS ESFUERZOS INSTITUCIONALES PODREMOS LLEVAR MÁS BENEFICIO A LAS 
COMUNIDADES. 

INAUGURAR LAS OBRAS COMO ESTAS, SON  TAN IMPORTANTES COMO INAUGURAR  LOS 
PASOS A DESNIVEL, LAS CARRETERAS, LOS HOSPITALES, QUE YA LOS VAMOS A 
INAUGURAR, EL HOSPITAL SAN RAFAEL DE SANTA TECLA, EL SANTA GERTRUDIS DE SAN 
VICENTE, SANTA TERESA  DE ZACATECOLUCA, SAN PEDRO DE USULUTÁN, HOSPITAL SAN 
JUAN DE DIOS DE SAN MIGUEL, YA ESTÁ EL HOSPITAL DE COJUTEPEQUE, NUESTRA 
SEÑORA DE FÁTIMA, PRECIOSO HOSPITAL, HA QUEDADO  EN UN LUGAR LINDÍSIMO CON 
UNA VENTILACIÓN ESPECTACULAR Y ESTAMOS CASI ENTRÁNDOLE AL HOSPITAL DE 
MATERNIDAD EN LA CAPITAL A ESO AGRÉGUELE EL POLICLÍNICO DE LA ZACAMIL, DEL 
SEGURO SOCIAL, EL HOSPITAL REGIONAL DE SONSONATE DEL SEGURO SOCIAL, 
SOYAPANGO, UNA CANTIDAD DE OBRAS QUE USTEDES VAN A IR VIENDO  DURANTE TODO 
EL AÑO QUE VAMOS A ENTREGAR.  

Y ESPERO VENIR A ESTE LUGAR Y ENTREGARLES MÁS OBRAS, CUALQUIER OBRA, POR 
PEQUEÑA QUE SEA, ES IMPORTANTE PARA ESTA COMUNIDAD. ESTA OBRA DEL AGUA ES 
TAN IMPORTANTE PARA ESAS MIL FAMILIAS COMO EL BULEVAR DIEGO DE HOLGUÍN QUE 
VAMOS A ENTREGAR A FINALES DE AÑO  Y QUE VALE MÁS DE 50 MILLONES DE DÓLARES 
EN LA CAPITAL. ESTE PROYECTO DE AGUA ES TAN IMPORTANTE COMO ESE Y PARA 
NUESTRO GOBIERNO  ES IMPORTANTE AMBAS COSAS. 

HOY, VAMOS A SATISFACER LA  NECESIDAD DE AGUA, DE MÁS DE 5 MIL 300 HABITANTES 
DE ESTE LUGAR QUE ES UN MENSAJE CLARO DE UN  GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO. 

EL MINISTRO NIETO ME INFORMA QUE LA LICITACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE 15.5 
KILÓMETROS DE LA CARRETERA DE ILOBASCO A LA PRESA 5 DE NOVIEMBRE Y PRESA 
CERRON GRANDE, LA LICITACIÓN SALE LA PRÓXIMA SEMANA PUBLICADA. 

CADA VEZ QUE VOY A ILOBASCO O VENGO ACÁ O VOY A LAS PRESAS, PORQUE LAS 
REPOTENCIAMOS  TODAS LAS PRESAS, INVIRTIERON MILLONES DE DÓLARES, 15.5 
KILÓMETROS DE LA CARRETERA DE ILOBASCO A LAS PRESAS, ESTA ES UNA OBRA QUE 
SE LAS VAMOS A CUMPLIR, Y HOY SEGURAMENTE QUE LOS MEDIOS ENTREVISTEN AL 
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MINISTRO LES VA A CONTAR, SON UNA CANTIDAD DE CALLES QUE VAMOS HACER EN 
ESTE AÑO, GRACIAS A FOVIAL, GRACIAS AL RESPALDO DE EL MINISTERIO DE HACIENDA 
QUE LE ESTA DANDO TODO EL APOYO AL MINISTRO NIETO. 

 

PUES BIEN, LA ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN. QUERIDOS 
HERMANOS DE SENSUNTEPEQUE, YO CON MUCHO GUSTO HE VENIDO  ESTA MAÑANA A 
VER ESTA OBRA DEL AGUA A INAUGURARLA, A INICIAR LOS TRABAJOS DEL FOVIAL, EL 
FOVIAL AQUÍ EN SENSUNTEPEQUE Y ESTO ES LA DEVOLUCIÓN DE LOS IMPUESTOS DE 
LOS SALVADOREÑOS. 

USTEDES SABEN QUE TRABAJAMOS CON RECURSOS ESCASOS, A MI ME HAN TENIDO SIN 
PRÉSTAMOS LOS DIPUTADOS, NO TODOS,  ACLARO, HAY ALGUNOS AHÍ, YO NO VOY 
HABLAR HOY PORQUE DIJE, NO LOS VUELVO A MENCIONAR, CUATRO AÑOS SIN 
PRESTAMOS, CUATRO AÑOS SIN EL FINANCIAMIENTO O SEA, PENSARON AHOGAR AL 
GOBIERNO CON LAS PENSIONES, PERO DIOS AHÍ ESTUVO PRESENTE, CREAMOS EL 
FONDO DE PENSIONES Y LE ESTAMOS PAGANDO A LOS PENSIONADOS Y YA PRONTO VOY 
A TENER UNA NOTICIA INTERESANTE QUE DARLES SOBRE ESTE TEMA. 

YA PREMIARON EL RECIBO DE LOS PENSIONADOS, SU PARTE, SON CASI 400 MILLONES DE 
DÓLARES  QUE TENEMOS QUE PAGARLE AL PENSIONADO DEL SISTEMA VIEJO Y PRONTO 
LES VAMOS A TENER BUENAS NOTICIAS SOBRE LAS PENSIONES. 

YO LES QUIERO CONTAR PARA FINALIZAR, AYER ESTABA LLOVIENDO, SE NOS LLENÓ DE 
AGUA ESTE PREDIO QUE POR CIERTO VA A SERVIR, YA EL FISDL AUTORIZÓ 200 MIL 
DÓLARES Y LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD  Y LA ALCALDÍA VA A PONER EL RESTO, 
PARA QUE EDGAR HAGA EL COMPLEJO DEPORTIVO AQUÍ EN ESTE PREDIO. 

LES DECÍA QUE AYER LLOVÍA MUCHO EN SAN SALVADOR, YO VENIA POR EL PASEO 
ESCALON Y  VEÍA QUE EL AGUA PASABA TRANQUILAMENTE, YO SOLO ME ACORDABA 
CUANDO CAMBIAMOS LOS DRENAJES PRIMARIOS  (…), ME DIJO UN AMIGO, MIRA TONY 
VOS ESTA LOCO, A VER LAS CALLES DE SAN SALVADOR PARA CAMBIAR LOS DRENAJES 
SECUNDARIOS, ES UN TRABAJO ENORME Y DIFÍCIL, ACUÉRDENSE USTEDES TODAS ESAS 
QUEBRADAS EN SAN SALVADOR QUE LLEGA HASTA LOS ARENALES, LA FRANCISCO 
MENÉNDEZ, EL MODELO, ACUÉRDENSE QUE LAS CASAS SE LAS LLEVABA, YA NO PASA 
ESO, YO RECUERDO AQUELLOS  GRANDES HOYOS ENORMES MINISTRO NIETO SE 
ACUERDA, QUE PASÁBAMOS POR LOS BENDITOS HOYOS Y LA GENTE CADA VEZ QUE 
PASABA SE ACORDABA DE MI QUERIDA MADRE QUE EN PAZ DESCANSE, PERO TENÍAN 
RAZÓN ERA INCOMODO, PERO LAS OBRAS QUE SE ENTIERRAN, PORQUE YA CUANDO YA 
QUEDAN ENTERRADOS NADIE  SE DA CUENTA,  SE HA OLVIDADO, HOY YA NO SE INUNDA, 
AHÍ MURIÓ UNA SEÑORA QUE LA ARRASTRÓ EL AGUA,  CARROS COMPLETOS, LOS 
PEQUEÑITOS, SE LOS LLEVABA LA CORRENTADA, NADIE SE ACUERDA YA DE ESO, PERO 
ESAS OBRAS SON OBRAS DE ESTADO, PORQUE SON UNA OBRA QUE NO SE HABÍA HECHO 
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EN 75 AÑOS, EL LAGO DE ILOPANGO, METIMOS UN SISTEMA PARA  (…) LO MISMO QUE LAS 
COLINAS DE SANTA TECLA Y LE DIMOS TRANQUILIDAD A CASI 7 MIL FAMILIAS 
ARREGLANDO (…) POR LOS TERREMOTOS DEL 2001. 

NO HAY TIEMPO PARA HABLAR DE TODAS LAS OBRAS, YA USTEDES ME ESCUCHARON EL 
1 DE JUNIO HABLAR DE LAS OBRAS, CREO QUE LA GENTE QUE VIVE CERCA DE LAS OBRAS 
ES LA QUE TIENE SU OPINIÓN. 

ESTA MAÑANA VEÍA POR TELEVISIÓN UNA ENCUESTA EN DONDE LOS SALVADOREÑOS 
CALIFICAN MUY BIEN AL PRESIDENTE Y MÁS QUE EL PRESIDENTE, AGRADECEN LAS 
OBRAS QUE HACEMOS, PORQUE NOSOTROS SOMOS DE PASO, YO EL PRÓXIMO 1 DE 
JUNIO ENTREGO LA BANDA AL CIUDADANO QUE ELIJAN LOS SALVADOREÑOS, PERO ME 
VOY A IR CON UNA GRAN SATISFACCIÓN, LA SATISFACCIÓN ES,  QUE HEMOS CUMPLIDO Y 
VAMOS A SEGUIR CUMPLIENDO, YO NO SOY DE LOS QUE DESCANSAN, DE AQUÍ ME VOY A 
SAN SALVADOR A ENTREGARLE EL PABELLÓN A LA SELECCIÓN DE PLAYA QUE VA AL 
MUNDIAL, LA OTRA SELECCIÓN YA CLASIFICÓ A LA SIGUIENTE RONDA, LA DE PLAYA VA AL 
MUNDIAL Y LA FEMENINA VA A UN EVENTO INTERNACIONAL Y EN LA NOCHE TENGO UNA 
REUNIÓN CON ABOGADOS, ASÍ TRABAJAMOS TODOS LOS DÍAS. 

YO LE FELICITO SEÑOR ALCALDE BONILLA, ES UN HOMBRE QUERIDO POR SU POBLACIÓN, 
ESFORZADO HA BUSCADO LAS OBRAS, HA ENCONTRADO  EL APOYO DEL EJECUTIVO, 
PORQUE TODO EL ALCALDE QUE BUSCA EL EJECUTIVO LO HA ENCONTRADO. 

 

LES DESEO BUEN DÍA, MUCHÍSIMAS GRACIAS QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS. 

 

 

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS NOS BENDIGA TODOS  
 


